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griven wir sind kein eingetragener Verein und damit hat sich die Notwendigkeit in meinen
Augen erledigt. Unser Benutzersystem sorgt ja dafür, das alle gleich behandelt werden, jeder
seine Meinung kund tun kann. Demokratischer geht es kaum, da kann sich die Gesellschaft an
uns ein Beispiel nehmen. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39712-frauenbeauftragte-f%C3%BCr-das-
forum/?postID=454073#post454073
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